



Françoise Dorier

Madame la Pasteure

UN PRÊCHE HUMORISTIQUE

Mise en scène : Emilie Pfeffer

VENDREDI 14 JUIN 2019

Spectacle Mme La Pasteure à 20h00
suivi d'une table ronde sur le thème
"La place des femmes dans l'Église"

Temple St-Jean, rue de l'Hélevétie, 2300 La Chaux-de-Fonds

Vendredi 14 juin 2019

Spectacle Mme La Pasteure à 20h00

Table ronde à 21h15

Spectacle Madame la Pasteure (entrée libre - chapeau, prix conseillé CHF 25.--)

Madame la Pasteure est un prêche humoristique. Françoise Dorier se pose beaucoup de questions ! Pasteure sur scène, mais aussi dans la vraie vie, elle ose rire de tout, enfin presque et a décidé de monter sur les planches pour partager sa vision décalée du monde et de la religion. Un très beau moment à savourer, tout à la fois de détente et très engagé, où Françoise nous conduit d'un personnage à l'autre, maniant tous types de langages et d'accents avec brio, elle arrive à nous faire atterrir en douceur et lier la gerbe de très belle manière... Mais venez voir par vous-mêmes !

Spectacle suivi d'un apéritif !

Table-ronde sur le thème "La place des femmes dans l'Église" (durée environ 1 h)

Avec la deuxième représentation du spectacle humoristique de Françoise Dorier le 14 juin, jour de la Grève des femmes, la table-ronde sur cette thématique s'est imposée d'elle-même !

Ce débat nous permettra de faire le point de manière œcuménique avec les églises du Conseil Chrétien sur la place qu'occupent réellement les femmes dans les instances de nos églises :

- Est-ce le reflet de la société actuelle ?
- Sommes-nous à l'avant-garde, ou plutôt en retard ?
- Où faut-il agir en priorité ?

Un débat qui s'annonce passionnant et certainement constructif ! Il sera modéré par Isabelle Ott-Baechler, elle a été la première présidente du Conseil Synodal.

La mixité est reconnue comme la meilleure solution pour le bon fonctionnement des groupes. Si nous mettons en avant des femmes dans cette table-ronde, c'est parce qu'elles seules peuvent témoigner de la place qui leur est réservée dans leur église. Nous comptons sur la présence de beaucoup d'hommes dans le public, la parole leur sera donnée !

Poursuite des discussions autour d'un verre pour celles et ceux qui le désirent !

**Cette soirée est organisée par la paroisse réformée La Chaux-de-Fonds
au Temple St-Jean / Pour plus d'infos : www.eren-cdf.ch**